

Para nuevas obras de infraestructura pública

Terrenos del ex-hospital estarían liberados el primer trimestre de 2027

● El Seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández, confirmó que tras la demolición se iniciarán las licitaciones para el Edificio Consistorial y el nuevo cuartel de la PDI.

Fernando Cumare
fcumare@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

El proceso para transformar el terreno que albergó al antiguo Hospital Regional de Punta Arenas avanza de acuerdo con los cronogramas técnicos establecidos.

Según explicó el seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández, el proyecto de demolición hoy día está bajo la supervisión directa del Gobierno Regional, pero desde su cartera se observa con optimismo el desarrollo de las faenas.

La autoridad destacó que, basándose en la experiencia técnica en este tipo de obras, "se ve que hay un buen avance, se ve que hay un trabajo meticoloso en lo que se está haciendo", lo que ha permitido

tido que hasta la fecha no se registren contratiempos mayores.

Hernández enfatizó que el manejo de los materiales ha sido prolífico, señalando que el proceso es "un trabajo que ha sido ordenado, bien llevado por el Gobierno Regional", minimizando los impactos en el entorno urbano.

Hacia la consolidación de un nuevo centro administrativo

El horizonte para el inicio de las nuevas construcciones ya tiene plazos definidos por la autoridad.

El seremi manifestó que la expectativa institucional es que las faenas de despeje concluyan este período para dar paso a la fase de edificación. Al respecto, Hernández señaló: "Esperamos que esto pueda terminar dentro de este año 2026 para que podamos comenzar con los procesos de

licitación de lo que va a ser el edificio consistorial".

En esa misma línea, la autoridad proyectó que "el primer trimestre del 2027 nosotros ya debiéramos tener prácticamente liberada la zona para comenzar con nuestros procesos de licitación asociados a entregar el sector a las empresas constructoras", permitiendo así la ejecución de las dos grandes estructuras planificadas: el municipio y el cuartel de la PDI.

Impacto en la conectividad y el desarrollo local

La envergadura de estos proyectos traerá consigo una transformación profunda en la dinámica del Barrio Prat, especialmente en su vialidad. La autoridad subrayó que la llegada de estos servicios públicos requiere una planificación urbana integral, advirtiendo que "vamos a colocar gran infraestructura en



En el terreno que dejará el ex-hospital tras su demolición se emplazará el edificio consistorial de Punta Arenas y el cuartel de la PDI. El seremi Hernández reconoció la experiencia y prolífica labor de la empresa responsable de las obras.

un sector que está en pleno desarrollo".

En este sentido, adelantó que se trabajará en conjunto con el Ministerio de Transportes para abordar la

conectividad, entendiendo que a futuro la zona "va a tener una mayor demanda vehicular en todo ese tramo".

Finalmente, el seremi recalcó que este cambio po-

tenciará la zona, asegurando que esto "va a ayudar al impulso del Barrio Prat para poder generar mayor comercio asociado a todo lo que se va a construir en ese sector".